
 

 

 

 

 

 

 

 

 

REQUERIMENTO N.º:  

  

Informações a Prefeita sobre manutenções em Prédios 

Públicos Municipais 
 

CONSIDERANDO a resposta ao Requerimento n° 2313/2019 no 

sentido de confirmar que a Prefeitura está sem contrato de manutenção 

predial: 

 

 
 

CONSIDERANDO que estamos em época de chuvas fortes; 

 

CONSIDERANDO esta vereadora recebeu várias denúncias de pais 

a respeito de problemas estruturais em unidades escolares o que ocasionou 

alagamento, goteiras e graves infiltrações em dias de chuva, sendo elas: 

 

• CEI 89 "Zilda Pereira Aguilera" 

• CEI 83 "Maria Carmem Rodrigues" 

• CEI 90 "Helio Del Cistia Junior" 

• Escola Municipal Renice Serafim inaugurada em maio de 

2018 no Carandá; 

 
 

CONSIDERANDO ainda que a mesma situação de alagamento em 

dias de chuva ocorre já há algum tempo no prédio do PA São Guilherme; 

 

 

D E S P A C H O 
 

______________________________ 

 

______________________________ 

(PRESIDENTE) 

 
Em __________________________ 

 

 

 



 

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, seja oficiado ao 

Excelentíssima Senhora Prefeita Municipal, solicitando nos informar o que 

segue:  

 

1- Informar quais as últimas manutenções estruturais  

realizadas da Prefeitura nos seguintes Prédios Públicos: 

 

• CEI 89 "Zilda Pereira Aguilera" 

• CEI 83 "Maria Carmem Rodrigues" 

• CEI 90 "Helio Del Cistia Junior" 

• Escola Municipal Renice Serafim inaugurada em maio de 

2018 no Carandá; 

• PA São Guilherme 

 

 

3- Quais gestores públicos já solicitaram manutenções nos 

prédios e quais já foram atendidas? Favor especificar todas as solicitações data de 

solicitação e atendimento. 

 

4- Além dos 5 prédios públicos referidos há conhecimento 

pela Prefeitura da necessidade de manutenção em outros prédios públicos? 

 

5- Quais os critérios para classificar manutenções 

emergenciais e que norteiam a atuação da SERPO nestas manutenções? 

 

6- Há um plano de contenção emergencial dos problemas 

estruturais que são agravados pelas chuvas? Se sim, qual? Se não, por quê? 

 

7- Há estudo para nova contratação de empresa para 

manutenção de próprios públicos? Se sim, qual a previsão? Se não, por quê? 

 

 

 

S/S.,  11 de dezembro de 2019.  

 

 

 

FERNANDA GARCIA 

Vereadora 


